La Justicia de Dios "El Ministerio de la Ley" Romanos 7:7-13

El **capítulo 7** analiza una cuestión vital en la vida cristiana; la relación del creyente con la Ley de Dios.

Romanos 6 explica que los creyentes <u>están muertos al pecado porque están identificados con Cristo</u> en su muerte y resurrección. Responde a la pregunta: **¿Perseveramos en el pecado?**

Romanos 6:1

Romanos 6:15

Es ahora aquí En el **capitulo 7** que responde a esta pregunta y explica que los creyentes están muertos a la Ley tanto como lo están al pecado.

Romanos 7:4

¿Qué quiere decir Pablo en Romanos 6:14 cuando afirma que "pues no estáis bajo la ley, sino bajo la gracia?"

Estar "bajo la ley" quiere decir que debemos hacer algo por Dios; estar "bajo la gracia" quiere decir que Dios hace algo por nosotros.

Que trágico es ver cristianos viviendo **"bajo la ley",** luchando por agradar a Dios, cuando <u>la nueva posición</u> que tenemos en Cristo Jesús y el nuevo poder en el Espíritu nos ha hecho libres de la carne, y ahora podemos caminar en el Espíritu.

Romanos 8:3-4

Nueva Traducción Viviente

Y es aquí que ahora presenta otra pregunta para hacernos comprender. ¿Qué diremos, pues? ¿La ley es pecado?

Así que Pablo toma tiempo para explicar el ministerio de La Ley.

- 1. La Ley revela el pecado v. 7
- 2. La Ley despierta el pecado vv. 8-9
- 3. <u>La Ley mata vv. 10-11</u>
- 4. La Ley revela la pecaminosidad del pecado vv. 12-13

1. La ley revela el pecado v. 7

v. 7

Nueva Traducción Viviente

⁷ Ahora bien, ¿acaso sugiero que la ley de Dios es pecaminosa? iDe ninguna manera! De hecho, fue la ley la que me mostró mi pecado. Yo nunca hubiera sabido que codiciar es malo si la ley no dijera: «No codicies».

¿Qué diremos, pues? ¿La ley es pecado? ~

¿Debo de concluir que la Ley es pecado?

En ninguna manera. Pero yo no conocí el pecado sino por la ley; iDe ninguna manera! De hecho, fue la ley la que me mostró mi pecado.

La Ley nos da el conocimiento del pecado, nos los muestra, hasta podemos decir que nos lo revela.

Romanos 3:20 ya que por las obras de la ley ningún ser humano será justificado delante de él; porque por medio de la ley es el conocimiento del pecado.

Pero Lo que sí dijo es: **No codiciarás**.

"porque tampoco conociera la codicia, si la ley no dijera: No codiciarás."

Éxodo 20:13-17

*** Cuando existe la codicia, esto causa que quebrantemos los otros mandamientos.

Este es un pecado insidioso (traicionero), que es difícil de reconocer, pero la Ley de Dios lo revela.

Marcos 10:17-27

El joven rico demostraba ser una persona moral por afuera, pero nunca había confrontado sus pecados de adentro.

¿Pero qué podía decir acerca de la codicia?

El mandamiento: No codiciarás. Le reveló a él sus pecados.

2. La Ley despierta el pecado vv. 8-9

Proverbios 9:17 Traducción en Lenguaje Actual ¹⁷ iNo hay nada más sabroso que beber agua robada! iNo hay pan que sepa tan dulce como el que se come a escondidas!»

Filipenses 3:1-11

Acuérdense también que: "el aguijón (la espina) de la muerte es el pecado."

1 Corintios 15:56 ya que el aguijón de la muerte es el pecado, y el poder del pecado, la ley.

~ La Ley despierta el pecado. ¿Por qué? Porque nuestra mente carnal es enemistad contra Dios.

Romanos 8:7

En ser más legalistas no se hicieron más espirituales, se hicieron más pecaminosos. ¿Por qué? Porque la Ley despierta el pecado en nuestra naturaleza.

v. 9

Tomen nota de lo que Pablo escribe en el v. 9 "Y yo sin la ley vivía en un tiempo."

Romanos 6:23 Porque la paga del pecado es muerte, mas la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús Señor nuestro.

3. La Ley mata vv. 10-11

v. 10

Levítico 18:5 Nueva Traducción Viviente Si obedecen mis decretos y mis ordenanzas, encontrarán vida por medio de ellos. Yo soy el SEÑOR.

El punto es que la ley mata para resultar en vida.

v. 11

iEl gran engaño es que yo puedo obedecer la Ley! ¿Cuántas personas hay que creen esto? Hay innumerables de personas que creen que obedecen los Diez Mandamientos, que aun ellos viven según la Regla de Oro.

Hay cristianos que creen que en ellos ahora ya no hay pecado, que son sin pecado. iEsto es un gran engaño!

Gálatas 3:21¿Luego la ley es contraria a las promesas de Dios? En ninguna manera; porque si la ley dada pudiera vivificar, la justicia fuera verdaderamente por la ley.

*** La promesa de Dios es Jesús, y la Ley simplemente apunta a la necesidad por Él.

4. La Ley revela la pecaminosidad del pecado vv. 12-13

v. 12

De manera que la ley a la verdad es santa ~ Es apartada por Dios para un propósito específico.

y el mandamiento santo, justo y bueno. ∼ Es lo que es correcto y es la ausencia de lo que no es correcto.

v. 13

¿Pero cuándo nos comparamos a Dios? El estándar de Dios es imposible sin nacer de nuevo y el Espíritu Santo obrando en nosotros.

~ a fin de que por el mandamiento el pecado llegase a ser sobremanera pecaminoso.

Él quiere que llegue el momento en cada una de nuestras vidas, en que nos demos cuente de qué tan malvado y perverso es el pecado.

Y cuando llegamos a este punto ya no deseamos vivir en él. Es cuando vivimos en victoria.

Aplicación:

El argumento de Pablo en esta sección es:

- 1. La Ley no es pecaminosa Es santa, es justa, y buena.
- **2.** La Ley revela el pecado, despierta el pecado y luego usa el pecado para matarnos.
- **3.** Conclusión: Hay que reconocer que la pecaminosidad (que malo) es el pecado.

El problema no es la Ley, el problema es nuestra naturaleza pecaminosa.